
番号 意見・要望など 回答部署 回答

1

■manabaでの連絡について

ｍanabaでの授業等の連絡が遅い。現状、台風などでの対応が遅く、日程
の提示が遅いためバイトの予定を入れにくい、長期休暇なのに平日ダイ
ヤで運行していることがある。

決まっている日程は早めに出してほしく、バスのダイヤ変更は早めに出し
てほしい。

manabaの通知の内容で、件名で重要性がわかるようにしてほしい。

4年生のシンメディカルの日程を早く教えてほしい。

・事務センター
・情報システム
教育機器部会
・教務委員会

・台風などについては、気象条件を確認しながら授業の対応を伝えてい
るが、台風の動きを読むことが難しく、なるべく早く伝えられるようにして
いく。
・バスのダイヤについては、短期大学部や高校も一緒にスクールバスを
使用していることもあり、それぞれ夏期休暇の時期が違うため大学では
長期休暇であるが平日ダイヤで運行していることがある。

・manabaの重要性の通知について、システム上難しく、Slackなど徐々に
内容によって使い分けていく予定である。

・シンメディカルの日程について、2ヶ月前には伝えている状況である。
次年度は、日程を変更する予定である。

2

■学費サポートについて

外部実習の費用が自費（交通費、検査代）であったり、授業プリントの印刷
配付について、教員によって配付の有無の差がある。家にコピー機が無
い学生もいる。自己負担については、見直してほしい。教員が提示する資
料に関しては、教員が印刷し配付してリモートの場合は郵送してほしい。

学部長
教務委員会

・交通費については、学科によって実習場所や日数が違う現状があり、
交通費の負担は難しいため、実習定期など学生の交通費が安くなるよ
う対応している。また、検査代も施設により実習直前の状態を検査する
必要があるなど要求される内容が様々である。
・教務委員会で授業プリントは、印刷して配付するように教員に周知す
る。

3

■授業の公開期限について

授業動画公開期間を延ばしてほしい。1週間程で授業動画が消えてしまう
ため、テスト期間に復習がしにくく、国試対策に活用しにくい。せめて定期
試験まで延ばしてほしい。

教務委員会

・授業動画公開について、授業後の復習に使ってもらいたいが、授業で
はなく動画を見れば良いという学生もいるので、公開期間を設けてい
る。教務委員会でテスト前には公開するなど共有するが、個別事案に
ついては各教員と相談してほしい。

4

■学習スペース（MLC3F）について

パーテーションがないため、個人のスペースを確保できない。３階の自習
室の両サイドにパーテーションを設置してほしい。使用時間も18時から20
時まで延長してほしい。

事務センター ・今後、実施できるように検討していく。

5

■学食について

学食が混雑している時は、食べるまでにかなり待たないといけない。
また、違うメニューが出てきたことがあった。
予約制にして、例えば時間と食べたい物を指定して混雑を緩和してはどう
か。

事務センター
学生委員会

・現在は、弁当など早く提供できるメニューもある。学食は、朝から準備
しているため、予約制は難しい状況である。混雑を軽減するために、今
年からキッチンカーを週2回導入している。今後、学生へのアンケートを
実施して改善できるように検討していく。

6

■スクールバス運行について

バス停に並んでいるにも関わらず、無人バスが出発してしまう。電車のダ
イヤ（JR,阪急）、授業時間にバスのダイヤが被っている。ダイヤの見直し
（電車の到着時間、授業終了時間など）に配慮してほしい。可能であれば
授業後５～１０分以内にバスがあればうれしい。バス停の状況を見て、運
行をしてほしい。

事務センター

・昨年、利用者数などを確認した上でダイヤの改正を行っている。
バス会社には、複数ダイヤではない時間帯でも増便などの対応をして
もらっている。今後、短期大学部や高校が移転を予定しているため、大
学のスケジュールに合わせたダイヤを再検討していく予定である。

7

■シンメディカルについて

シンメディカルの課題や内容を考えなおしてほしい。事前・事後課題が多
い。内容が学科に偏りがある。課題の量の調整、事例患者をどの学科も
検討しやすい内容にしてほしい。

教務委員会
3年生は、学科によって課題の難易度が高く、大変だったかもしれない
が、現時点で課題量は、許容内と考えている。4学科対象に作成するた
め、今後意見を参考に検討していく。

8

■図書館について

図書館の利用時間について、平日は２０時まで、土曜日は１８時まで、日
曜日と祝日が休館日となっている。曜日関係なく勉強できるように21時ま
で開けてほしい。

事務センター
中央図書館運営委員会

20時以降の図書館利用調査を実施すると数名の利用であったため、職
員の常駐の問題もあり、現状では21時までの開館は難しい。

下記、当日議論できなかった内容になります。

9

■全学科合同イベントについて

新入生歓迎会について、学科別で行われている。学科で内容が異なって
いる。サークルなどを知る機会が少なく、他学科・上級生と交流する機会
が少ない。
全学科合同で歓迎会を行う。小規模学祭をイメージ（グラウンドを借りて
サークル紹介、先生主催の模擬店など）で、全学科全学年で行える催しを
開催する。

学生委員会

現状、確かに学科別に新入生歓迎会が実施されており、スケジュール
や内容が全く異なっている。しかし、新入生歓迎会の趣旨は、新入生に
先ず大学での生活・履修内容等を周知することが第一であり、全学科
合同では学科の内容を十分に伝えられない。また、スペースなどの関
係もあり全学科での実施は難しい。
サークル紹介は、A棟に紹介掲示板もあり、入学前教育時などサークル
紹介の場を設けている。あいの祭での模擬店出店の機会や学生企画
などを活用して交流してほしい。２０２３年7月には自治会主催のイベン
トが実施され、300人程の学生が参加しました。この様な企画を自治会
主導でもっと盛り上げて頂きたい。


